梅木 加津子 議員



一括質問方式

① 長家活用事業② 長家活用事業の場と臥龍の湯と臥龍の湯と臥龍の湯といいの場と以前の湯といいの場といいの場といいの場といいのであります。

④子育て支援

⑤学校給食センター

⑥森林経営管理事業

新型コロナウイルス対策について

判断した理由は何か。行ったが、教育委員会として休業と別支援学級の臨時休業要請を即政府は、小・中学校、高校、特

いする。 えるが、今後の対応についてもお伺また、長期休業は多くの問題を抱

答 本市では新型コロナウイルス感答 本市では新型コロナウイルス感

におります。 におります。 におります。 になるおおむね小学校3年生以の取り扱いで実施するほか、家庭での児童や特別支援学級在籍児童・生徒、その他特別の事情のある児生、不の児童や特別支援学級在籍児童・生徒、その他特別の事情のある児童・生徒は学校で受け入れるなど、各家庭の事情に寄り添った対応をしております。

ていきます。
るとされていますので、適宜対応して、県から給食費相当額の補助があいては、臨時休業中の昼食代としまた、貧困家庭の児童・生徒につ

用事業について大洲城での城主体験と古民家活

10万円の利益で計300万円が大洲で行われる。年間30組、1組

か。

題に備え、国も積極的に推進していみについては、全国的な人口減少問

明待しています。 期待しています。 期待しています。 期待しています。 期待しています。

理解をお願いします。

図ることができるものですので、ご
することで公費による負担の軽減を
理や改修費等の全てを賄えるもので

学校給食センターについて

門 豪雨災害の際に支援施設として

いるか。
は、本来は調理後2時間以内にはまた、本来は調理後2時間以内に

を変更するよう改善します。 また、調理後2時間以内に配食で変更するよう努めることが判明しました。このため、速やかに改善を依頼にところ、21施設のうち7施設で2時間を超えていることが判明しました。このため、速やかに改善を依頼にところ、新年度となる4月から時間にあわせて調理開始時間をで変更するよう改善します。